## Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 11.03.2014

. . . :

Anfrage Nr.: 0020/2014/FZ
Anfrage von: Stadträtin Stolz
Anfragedatum: 11.02.2014

Betreff:

**Puppentheater Plappermaul** 

## Schriftliche Frage:

Stadträtin: Frau Stolz

Die Zeit läuft und wir haben noch nicht erfahren ob und wo eine endgültige oder vorübergehende Lösung für das Puppentheater Plappermaul gefunden wurde.

Bitte informieren Sie den Kulturausschuss und auch den Gemeinderat über die Abarbeitung der ausgesprochenen Arbeitsaufträge an die Verwaltung.

## Antwort:

Der Arbeitsauftrag bezüglich Puppentheater Plappermaul wurde im Arbeitsüberblick der Sitzung des Ausschusses für Bildung und Kultur am 23.01.2014 erledigt.

Es wurde sowohl über die Immobilie Im Vogelstang als auch über die Räumlichkeiten im Emmertsgrund berichtet.

Die Immobilie Vogelstang 7 steht nicht mehr zur Verfügung, weil sie verkauft werden soll. Etwaige Räumlichkeiten im Emmertsgrund sind entweder ungeeignet oder stehen frühestens in zwei Jahren zur Verfügung.

Anfrage Nr.: 0020/2014/FZ

00240203.doc